



GEMEINDE TENTLINGEN

Tentlingen, 03.02.2020

FRIAC - Kurzinfos zur elektronischen Baueingabe in der Gemeinde Tentlingen ab dem 03.06.2019

Am 3. Juni 2019 fand die Einführung der elektronischen Baueingabe FRIAC (**FRI**bourg **A**utorisation de **C**onstruire) statt. Nachfolgend finden Sie einige wichtige Informationen FRIAC :

Einführungstermin	03. Juni 2019 , kantonsweit. Ab diesem Datum erfolgt die Baueingabe elektronisch über FRIAC (Vorprüfungsgesuche, vereinfachtes und ordentliches Verfahren).
Voraussetzung	Für die Erfassung von Baugesuchen sind vorgängig Benutzerkonten einzurichten. Diese können via FRIAC Homepage erstellt werden: www.fr.ch/friac
Hilfe	Der Kanton stellt in der Rubrik „Hilfe“ Tutorial-Videos, einen FAQ-Bereich sowie das Benutzerhandbuch zur Verfügung. Bei Problemen kann die Supportorganisation des Kantons beansprucht werden, deren Kontaktdaten auf www.fr.ch/friac zu finden sind. Es ist möglich, sich an die Gemeinde oder ersatzweise an das BRPA zu wenden, um <u>gegen eine Gebühr</u> die elektronische Erfassung des Gesuchs und der Unterlagen vornehmen zu lassen. Wenden Sie sich zur Vereinbarung eines Termins bitte an die Bauverwalterin, Frau Morschett (Tel. 077 – 523 44 86).
Spezifische Formulare	Mit Ausnahme der spezifischen Formulare im Energiebereich (EN), sind sämtliche spezifischen Formulare in die Informatiklösung FRIAC integriert.
Papierdossiers	Bis zur vollständigen, juristischen Akzeptanz der elektronischen Unterschrift, ist eine beschränkte Anzahl von Papierdossiers abzugeben: Vereinfachtes Verfahren: 1 vollständiges Dossier und 2 summarische Dossier (summarisch: nur Hauptformular + Pläne) Ordentliches Verfahren: 1 vollständiges Dossier und 3 summarische Dossier (summarisch: nur Hauptformular + Pläne) Wir weisen Sie darauf hin, dass die formelle Baueingabe bei der Gemeinde erst mit Abgabe dieser Papierdossiers erfolgt ist.

Wir laden Sie ein, sich mit der Website [**www.fr.ch/friac**](http://www.fr.ch/friac) vertraut zu machen.
Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns bereits heute und wünschen uns allen erfolgreiche Projektbearbeitung mit FRIAC.

Gemeinderat Tentlingen